

ECOLE PAUL-ELUARD D'ARGENTEUIL : UNE INAUGURATION PARTICULIÈRE

15/09/2011 · Mise à jour : 09:48

A une inauguration, il est d'usage républicain, sinon de simple courtoisie, de mentionner les institutions qui ont financé l'opération et d'en inviter les représentants. Le maire d'Argenteuil ne l'entendait pas ainsi, allant jusqu'à ignorer le Conseil général qui lui avait pourtant apporté 390 000 euros, soit presque un cinquième du coût des travaux. Le Conseil général se désole de cette attitude navrante. Néanmoins, Xavier Péricat, conseiller général du canton d'Argenteuil Ouest, était présent et a rappelé dans son intervention l'action essentielle du Conseil général en faveur des jeunes Valdoisiens.

Si la compétence légale du Conseil général concerne les collèges, il ne néglige pas pour autant les autres étapes de la scolarité. Par exemple, le récent guide des aides aux communes, adopté par l'assemblée départementale en juillet, permet d'apporter jusqu'à 40 % du financement nécessaire aux travaux de groupes scolaires de maternelle et de primaire. "Ces aides substantielles, déclarait Xavier Péricat dans son discours d'inauguration, traduisent notre souci d'accompagner plus que jamais les jeunes Valdoisiens afin qu'ils bénéficient des meilleures conditions d'apprentissage depuis l'école primaire jusqu'à leur entrée dans la vie active.

Dans le cas d'Argenteuil, le groupe scolaire Paul-Eluard, ancien, avait besoin d'une importante rénovation pour offrir des conditions de travail plus agréables et plus efficaces à quelque 800 jeunes élèves. Les travaux ont été financés en grande partie par l'Etat, à hauteur de 60%, à travers les dispositifs ANRU et le plan de relance, et par le Conseil général qui a apporté 390 000 euros, soit 18 % du coût des travaux.

Que le maire d'Argenteuil ait choisi d'omettre de mentionner Arnaud Bazin, président du Conseil général, sur le carton d'invitation, qu'il ait oublié d'afficher le soutien du Conseil général sur le lieu de l'opération, qu'il ait voulu se passer de l'élu représentant les habitants de ce canton n'y changera rien, les Argenteuillais, et les Valdoisiens savent que le Conseil général est à leurs côtés, avec des projets sérieux et des réalisations concrètes au plus près de leurs besoins.

 S'abonner

 Imprimer

Soyez le premier à partager cette information |    Envoyer par email